

タイ北部洪水被害によるメーコック財団緊急支援募金へのお礼

みなさまの温かいご支援ありがとうございます！



ขอบคุณ  
(ありがとう)

昨年 9 月に発生したタイ・チェンライ県における記録的な洪水により、当協会が支援するメーコック財団は甚大な被害を受けました。子供たちの寮や食堂などは屋根の下まで浸水し、多くの物が流され、土砂に埋もれ、生活基盤が失われるという状況の中、皆様からの温かいご支援が、復興への大きな希望となりました。お寄せいただいた緊急募金は、2 月末までに 108 件 総額 2,725,116 円に達しました。皆様の真心に心より深く感謝申し上げます。

支援金は直ちにメーコック財団へ送金され、スタッフと子供たちが一丸となって復旧活動に取り組む原動力となりました。現在、皆様のご支援により、敷地の整備や新しい研修寮の建設が着実に進められています。研修寮の建設には当協会のスタディツアーで訪問した学生・生徒たちもボランティアとして参加し、スタッフや子供たちと共に汗を流し、彼らの苦勞の一部を体験させていただきました。

皆様のご支援は、単に建物を再建するだけでなく、子供たちの未来を拓く希望の光となっています。今後もメーコック財団で暮らす子供たちが安心して生活し、教育の機会が持続的に得られるよう、当協会は全力で支援してまいります。

皆様におかれましては、引き続き当協会の活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



屋根が一部ないままの台所 調理器具や冷蔵庫が流された



皆さまの支援金により建設中の新しい研修寮

## たくさんのご支援、ありがとうございます

〈令和6年10月14日～令和7年3月17日〉掲載に同意された方をご紹介します。(順不同)

### ■メーコック財団への緊急支援金

廣池幹堂、甲良昭彦、木下廣太郎、山口明、長谷和治、土谷和光、山本祥子、柏谷康博、大谷誠之、長谷篤治、山田雅雄、山本浩、小西直之、俣野幸昭、桑島義智、山崎純雄、井上源一、福井博康、桑島朋子、平塚靖永、藤村薫、井上照悟、須見好和、松岡孝柁、木津孝道、風澤俊夫、木崎重安、横山明弘、澤政利、市ノ渡廣志、菅澤運一、大山圭子、田中聖則、杉山雄彦、森田政見、北川治男、岩永和美、青木久子、赤松良平、田口英樹、松崎祥恵、富士俊隆、野瀬昌彦、下谷優花、浅木麻衣、吉山八郎、福代明正、濱島直隆、唐澤宏美、上萩洋三、佐久間三郎、藤田和広、神田茂、北敬子、我孫子利和、落合博志、出口孝信、石渡敏子、井上貢一、笠原伸泰、笠原やす子、笠間陽子、片山道則、桑島祥子、小此木富士夫、雑賀正光、島崎孰、下平祐子、関俊章、為岡務、鈴木洋子、千葉静子、豊田実美、長井孝介、野口與納助、野中康弘、橋本皇子、原佳子、前島義人、村松正章、増田顕次郎、三浦洋嗣、光安輝雄、御代川克之、村田ボーリング技研株式会社、支援キルトの会ふーぶ、田辺モラロジー事務所、世田谷モラロジー事務所、上総モラロジー事務所、和歌山モラロジー事務所、名古屋東モラロジー事務所、美津島モラロジー事務所、米子モラロジー事務所、京都東山区モラロジー事務所、那賀川モラロジー事務所、麗澤中学・高等学校  
公益財団法人モラロジー道德教育財団、